



AYUNTAMIENTO

PERMANENTE
21 - VIII - 59

Aprobación del acta de la sesión anterior y relación de cuentas semanales.

El enterado de las disposiciones insertas en los B. B. O. O. publicados desde la anterior sesión y de la correspondencia oficial, entre la que figura una carta de felicitación del diario barcelonés *El Correo Catalán*, por la Colaboración prestada al mayor éxito del Concurso celebrado de Castillos en la arena, y otra de la Asociación de Pesca Submarina, rogando la distribución de carteles anuncios del Campeonato de España, que se celebrará en esta ciudad, los días 5 y 6 del próximo mes de Septiembre.

Dar cumplimiento de lo dispuesto por la Dirección General de Seguridad, comunicado en Circular n.º 8 del Gobierno Civil, sobre normas de Circulación en carreteras.

Autorizar a D. Emilio Roura Mayol, para instalar un letrero anuncio luminoso, sobre la puerta de entrada de su relojería de la calle de S. Antonio n.º 28.

Idem. a D. Eugenio Terré Marqués, para lo mismo en su local de la calle de San Lorenzo n.º 10, con las condiciones que se le imponen.

Desestimar la instancia de trece comerciantes de la calle Clavé, por reclamar contra la prohibición acordada de la circulación rodada, en horas del mercado, en dicha calle, que les perjudica comercialmente, por tener que prevalecer sobre el interés particular, el interés general del vecindario, por cuya integridad física a de velar el Ayuntamiento.

Conceder a D. Lorenzo Ventura Vilanova, permiso de apertura de su establecimiento de taberna en la Plaza de España n.º 15.

Idem. a Dña. Josefa Nadal Castellá, para construir una vivienda en su solar de la calle de Pitarras n., de conformidad con los planos presentados.

Satisfacer a los tres Policías municipales de la plantilla de Barcelona, que han prestado servicio en ésta, reforzando a la local, el importe convenido por su estancia durante el mes corriente.

Oficiar a la Jefatura de Obras Públicas de la provincia, sección de Puertos, para que a la brevedad posible, se proceda a la reparación del vacío existente en la primera curva del Paseo Marítimo de la Montaña de San Elmo, con el fin de evitar posibles accidentes, a la vista del intensísimo tránsito rodado como consecuencia de las instalaciones turísticas y recreativas recientemente inauguradas en dicho sector.

Antonio Prats Nadal

DROGAS Y PRODUCTOS QUIMICOS
IMPORTADOR

Especialidad en primeras materias para la Industria del Corcho y Derivados

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97 **BARCELONA**

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196 **Cassá de la Selva**

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Bar ELDORADO



Déle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.

cartelera

Seguro Nacional de Enfermedad

Para los servicios de Urgencia durante el mes de Septiembre en días de fiesta y noches ha sido designado el Dr. D. Roberto Viladesau.

Cartelera de Espectáculos

Salón Novedades

«Aguas Amargas», «La sirena y el Delfín» «No-do».

Salón Victoria

«Hombres y lobos» (estreno), «El cielo difamado», «Rapsodia de Sangre».

N. C. La Constanza

El sábado día 5 sardanas a las 7 de la tarde. Noche, concierto y baile por la cobla Orquesta «Barcelona.»

Ayuntamiento de San Feliu de Guixols

AVISO

Interesa la presentación en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento de Antonio Izquierdo Román, Pedro Fuxá García y José Miguel García Sánchez, para hacerles entrega de un documento militar.

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 6 y del 5 al 11 en servicio nocturno lo prestará la farmacia Rodas de la calle Maragall.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que siguen: José Martínez un reloj pulsera, la casa Bonet una carterita con tres llaves y 1'95 ptas. una señora un llavero

con cinco llaves entregado a Mario Serra de Barcelona, Francisco Carrillo una llave, Francisco Ibars una llave, el Centro Parroquial Catequístico unos zapatos negros de señoras, Jaime Soler un billeteiro entregado a Jorge Casagrán, Michelle Nager un brazalet al parecer de plata, Enrique Vila una chapa G. E. 8734, José Falgueras una llave, Pedro Gibert Gínesta, una medalla, Francisco Velazco dos llaves, Emilio Bruguera un albornoz, Juan Carbonell un llavero con dos llaves, Francisco Rocas Cantó una pipa, una señorita una llave entregada a Carmen Izquierdo.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones: Rosa Solá Pascual.

NOTICIAS

Jueves Sacerdotal. — Jueves próximo, a las 7'15 de la tarde, Exposición Mayor de S. D. M. y ejercicio de los Jueves Sacerdotales.

Adoración Nocturna Española. — Sábado próximo, Vigilia de Turno para la Sección local. A las 10'30 de la noche, salida de la Guardia. A las 4 de la madrugada, Misa. (A esta hora se habrán las puertas del Templo parroquial).

Los primeros sábados. — Sábado, día 5 de Septiembre en esta Iglesia Parroquial, a las 7'30 de la tarde, se practicará la devoción de los Primeros Sábados de Mes. En la Iglesia del Ido. Corazón de María, por la mañana a las 8, se celebrará una misa para los Archicófrades; por la tarde, a las 6, Función propia del día. En la de Ntra Sra del Carmen, a las 8 de la mañana. Misa a las intenciones de los Cofrades carmelitanos.